

林和人アナウンサーが6年連続で職業講話

札幌市立山鼻南小 6年生47人に

2021年12月10日（金）

12月10日（金）、林和人アナウンサーが札幌市立山鼻南小学校（中央区）の総合的な学習の時間・キャリア教育の一環として小学6年生47名を前に職業講話を行いました。同小での実施は6年連続となります。林アナウンサーは「滑舌練習や原稿読みを体験してもらって、オンエアまでの準備の様子や、情報を正しく伝えるアナウンサーの心構えについて話しました。キャリア教育として『働くことの意味』を学ぶ子どもたちにとって、登校前のテレビで見かける身近なアナウンサーは格好の題材のようです。小さいころの夢はなんだったのか、ニュースを読むときに感情は込めているのかなど、積極的に質問が出ていました。仕事の意義を学んでもらうことはもちろん、授業を通してHTBにより親しみを持ってもらえればと思っています」と話しています。



6 ユメミル、チカラ
HTB

SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
GOALS

HTBは持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています

4 質の高い教育を
みんなに



いろんな事を
知るのって
楽しいモシ〜



なぞなぞモシ〜

17 パートナースhipで
目標を達成しよう



みんなの力を
合わせればなんだって
出来るオン!



ONちゃんくら